

PRESS RELEASE

Leica Summilux-M 35 f/1.4

La vuelta de un clásico

Wetzlar, a 20 de octubre de 2022. Leica cuenta con más de 150 años de experiencia en el desarrollo de objetivos. Desde entonces, se han creado numerosas herramientas de excepcional precisión que han marcado los estándares de la fotografía de manera consistente y han redefinido los límites de lo que es técnicamente factible. En particular, esto incluye los objetivos del legendario Sistema M de Leica. Una de estas leyendas vuelve ahora: el Leica Summilux-M 35 f/1.4.

Desde su lanzamiento en 1961 y tras más de 35 años de producción casi sin cambios, este objetivo M ha gozado de gran popularidad hasta nuestros días. La lente angular más rápida del mundo del momento siempre ha sido muy compacta y extremadamente ligera, con un peso de sólo 200 gramos. Por último, pero no por ello menos importante, convence por su rendimiento de imagen y el efecto de imagen única. Fotografiando con apertura máxima crea imágenes con un bokeh especialmente suave, casi mágico, que es difícil de imitar con el procesamiento digital de imágenes. Su extraordinario aspecto pictórico le ha valido al Summilux-M 35 f/1.4 el título de "verdadero rey del bokeh". Al fotografiar con el diafragma abierto a contraluz, crea destellos de lente que pueden utilizarse para efectos creativos específicos. Una vez reducido el diafragma a f/2,8, produce imágenes muy nítidas y libres de distorsión que cumplen con los requisitos de calidad de imagen actuales.

La edición reeditada se produce en la fábrica de Leica en Wetzlar, con el diseño original de la época y con el mismo cálculo óptico del primer Summilux-M 35 f/1,4. Además, el anillo frontal de acero inoxidable conocido como "Steel Rim", el anillo de enfoque bloqueable y el parasol negro con clip al objetivo también son calcados al original. Sin embargo, la novedad es el segundo parasol redondo con rosca E46 que permite el uso de filtros y que también se incluye en la entrega.

El Summilux-M 35 f/1,4 se une a la familia de la línea Clásica de Leica como cuarto miembro

junto al Summaron-M 28 f/5,6, el Thambar-M 90 f/2,2 y el Noctilux-M 50 f/1,2 ASPH.

El Leica Summilux-M 35 f/1.4 está disponible en todo el mundo en todas las tiendas Leica, en la tienda online de Leica y en los distribuidores autorizados. El precio de venta al público será de 3.880 euros, IVA incluido.

Leica Camera – Un partner para la fotografía

Leica Camera AG es un fabricante internacional de calidad premium de cámaras y óptica deportiva. La legendaria reputación de la marca Leica se basa en una larga tradición de excelente calidad, artesanía alemana y diseño industrial alemán, combinados con tecnologías innovadoras. Una parte integral de la cultura de la marca es la diversidad de actividades que la empresa lleva a cabo para el avance de la fotografía. Además de las Leica Galleries y Leica Akademies repartidas por todo el mundo, están el Leica Hall of Fame Award y, en particular, el Premio Leica Oskar Barnack Award (LOBA), que se considera uno de los premios de patrocinio más innovadores que existen en la actualidad. Además, Leica Camera AG, con su sede central en Wetzlar, Hessen, y un segundo centro de producción en Vila Nova de Famalicão, Portugal, cuenta con una red mundial de organizaciones nacionales propias y tiendas Leica.